



Lardy
IMMOBILIER

6 Pièces

223 m²

Réf. 14795774

1 299 000 €

Aubagne

Maison à vendre (13400)

résidences
immobilier

résidences immobilier

Villa Contemporaine de 2015 située à 10 mn d'Aubagne et 25 mn d'Aix en Provence. Au coeur de la campagne de Lascours et à quelques minutes à pied du village, sur un terrain paysagé de 4000m² (oliviers, rosiers, lavandes...) vous découvrirez une magnifique villa contemporaine entourée de terrasses donnant toutes sur de magnifiques vues sans aucun vis à vis. Elle est composée, sur un premier plan d'environ 120m², d'un beau séjour ouvert avec de grandes baies vitrées sur la piscine et une vue imprenable sur la Sainte Baume, une cuisine équipée avec de belles prestations, une suite parentale (...

This house was sold by Isabelle Bader. Magnificent Contemporary from 2015 located 10 mins from Aubagne and 25 mins from Aix en Provence. In a dominant position, overlooking the Village of Roquevaire and the valley, this house of approximately 170 m² of living space is located on a landscaped plot of approximately 4000 m². Its swimming pool area (10x4 m) invites you to relax, thanks to its pool house you can install a summer kitchen allowing you to fully enjoy the magnificent panoramic view of Sainte Baume for long days. © es of idleness with family or friends. A T2 located in the DRC can ...

CHARLES TARDY IMMOBILIER

670 Chemin Carraire des Lecques - 83270 ST-CYR-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

